

HINO TEAM SUGAWARA

【販売会社メカニック日記 vol.19】



本格的に競技が始まり皆良い笑顔です！

いよいよダカールラリー2024の競技が本格的に始まり、ステージ2まで走り終えたところです。ステージ1は岩場や、硬い地盤のコース設定でパンクなどのトラブルが予想されましたが慎重な走りを見せ大きなトラブルなく終わりました。ステージ2では、砂丘を越えようとトランスファーのHI/LOW切り替えをした際に、ギア噛み不良でHIにならなくなるトラブルが発生。早速トランスファー交換に追われるメカニック達。前哨戦のジエッダラリーからトランスファー外してばかりですね。



増締めやトルクチェックもぬかりなく。さいとう



夜間整備中のHINO600シリーズ



毎日しっかりと点検します！ふた



まだまだ序盤！
頑張ります💪



YouTubeにて現地レポート配信してます！

おふざけあり！

非公式現地レポート
動画はこちらから！
モツチャンネル



SNSでも情報配信中！



YouTube



Facebook



Instagram

見てね♪



発行：技術研究所ダカールチャレンジG 望月